

## Mesa Política Nacional

## DECLARACION

Ante la situación que se ha producido en el sector del gas natural a partir del establecimiento de demandas arbitrales contra el Estado por parte de PETROBRAS y la conflictividad generada con relación al anuncio de seguros de paro, así como la incertidumbre que genera dicha empresa sobre el futuro del sector la Mesa Política Nacional del Frente Amplio, **declara**:

- 1. Su pleno respaldo al comunicado emitido por el Ministerio de Industria, Energía y Minería donde establece que "seguirá velando por el estricto cumplimiento de la normativa vigente y de los contratos con" las concesionarias Montevideo Gas y Conecta, así como que "el Estado seguirá velando, como hasta ahora, por la debida prestación del servicio, de acuerdo a los contratos vigentes".
- 2. Su saludo al ámbito tripartito propiciado por el MTSS para promover una negociación que logre evitar la concreción de los seguros de paro, instando a PETROBRAS y a la U.A.O.E.GAS a sumarse al mismo dejando en suspenso tanto los seguros como la huelga de hambre anunciada.
- 3. Su compromiso con los 45.000 usuarios y los 250 trabajadores de que, como fuerza política, hará los máximos esfuerzos por asegurar la continuidad del sector del gas natural en el futuro.

APROBADA POR UNANIMIDAD Montevideo, 10 de noviembre de 2017